
  

 

 

 

 

１学期
が っ き

の終業式
しゅうぎょうしき

を迎
むか

えました 

本日
ほんじつ

、無事
ぶ じ

に１学期
が っ き

の終業式
しゅうぎょうしき

を迎
むか

えることができました。新型
しんがた

コロナウイルス感染
かんせん

症
しょう

拡
かく

大防止
だ い ぼ う し

のため、小中
しょうちゅう

学部
が く ぶ

と高等部
こ う と う ぶ

で別々
べつべつ

に行
おこな

ってきた終業式
しゅうぎょうしき

を今回
こんかい

は全校
ぜんこう

で行
おこな

いました。 

本校
ほんこう

で学
まな

ぶ仲間
な か ま

が一堂
いちどう

に集
つど

う機会
き か い

は、子どもがともに成長
せいちょう

する過程
か て い

でとても貴重
きちょう

な場
ば

です。お兄
にい

さん、お姉
ねえ

さんを見
み

つめる年少者
ねんしょうしゃ

の眼差
ま な ざ

し、年
ねん

長者
ちょうしゃ

の後輩
こうはい

への思
おも

いやりのある行動
こうどう

等
など

、自然
し ぜ ん

に関
かか

わり触
ふ

れ合
あ

う姿
すがた

にそれ

ぞれの確
たし

かな成長
せいちょう

を感
かん

じるとともに、西浦
にしうら

支援
し え ん

の連帯感
れんたいかん

と一体感
いったいかん

を確信
かくしん

しました。 

1学期
が っ き

には、日々
ひ び

の教育
きょういく

活動
かつどう

に加
くわ

え、体育
たいいく

大会
たいかい

、中学部
ちゅうがくぶ

・高等部
こ う と う ぶ

の宿泊
しゅくはく

学習
がくしゅう

、高等部
こ う と う ぶ

の修学
しゅうがく

旅行
り ょ こ う

、校外
こうがい

学習
がくしゅう

等
など

たくさんの行事
ぎょうじ

がありました。学校
がっこう

での学習
がくしゅう

に加
くわ

えて、ご家庭
か て い

でもサポートをいただいたことにより、それぞれ

の行事
ぎょうじ

をとおして子
こ

どもたちは確実
かくじつ

に成長
せいちょう

しました。頑張
が ん ば

った気持
き も

ち、やり遂
と

げた達成感
たっせいかん

、友
とも

だちと協力
きょうりょく

した

経験
けいけん

等
など

、これらの努力
どり ょ く

の軌跡
き せ き

は子
こ

どもたちが一回
ひとまわ

りも二
ふた

回
まわ

りも大
おお

きく成長
せいちょう

する糧
かて

となりました。 
 

ホームページへの給食
きゅうしょく

写真
しゃしん

掲載
けいさい

について 

４月
がつ

から本校
ほんこう

のホームページに当日
とうじつ

の給食
きゅうしょく

の写真
しゃしん

を掲載
けいさい

しています。これまでも献立表
こんだてひょう

でメニューをお知
し

ら

せしておりましたが、視覚的
し か く て き

にお子
こ

さんたちが食
た

べている給食
きゅうしょく

を確認
かくにん

いただくことができるようになりました。 

学校
がっこう

給食
きゅうしょく

の目的
もくてき

として、「児童
じ ど う

及
およ

び生徒
せ い と

の心身
しんしん

の健全
けんぜん

な発達
はったつ

に資
し

する」

「学校
がっこう

給食
きゅうしょく

の普及
ふきゅう

充実
じゅうじつ

及
およ

び学校
がっこう

における食育
しょくいく

の推進
すいしん

を図
はか

ることを目的
もくてき

とす

る」と極
きわ

めて有効
ゆうこう

な教育的
きょういくてき

役割
やくわり

が期待
き た い

されています。また目標
もくひょう

の１つに、「学校
がっこう

生活
せいかつ

を豊
ゆた

かにし、明
あか

るい社交性
しゃこうせい

及
およ

び協同
きょうどう

の精神
せいしん

を養
やしな

うこと」といったものもあ

ります。子
こ

どもたちが楽
たの

しみにしている給食
きゅうしょく

を写真
しゃしん

で振
ふ

り返
かえ

り、その日
ひ

の

出来事
で き ご と

などを話
はな

すきっかけになれば幸
さいわ

いです。ぜひ一度
い ち ど

アクセスしてください。 

https://www.osaka-c.ed.jp/blog/nishiura-s/eat/ 
 

学校
がっこう

運営協
うんえいきょう

議会
ぎ か い

について 

6/24（月
げつ

）に第
だい

１回
かい

学校
がっこう

運営協
うんえいきょう

議会
ぎ か い

を開
かい

催
さい

しました。本会
ほんかい

は、地域
ち い き

や保護者
ほ ご し ゃ

のみなさんから学校
がっこう

運営
うんえい

に係
かか

る意見
い け ん

をいただき、連携
れんけい

のもとより良
よ

い学校
がっこう

となることをめざした組織
そ し き

です。今回
こんかい

は、今年度
こ ん ね ん ど

の学校
がっこう

経営
けいえい

計画
けいかく

、Ｓ

ＰＳ（セーフティプロモーションスクール）認証
にんしょう

に向
む

けた取組
と り く

み、農
のう

福
ふく

連携
れんけい

PT の取組
と り く

み、10周年
しゅうねん

記念
き ね ん

事業
じぎょう

の

経過
け い か

等
と う

について報告
ほうこく

を行
おこな

いました。委員
い い ん

からは、不登校
ふ と う こ う

生徒
せ い と

への指導
し ど う

支援
し え ん

の充実
じゅうじつ

、災害
さいがい

に対
たい

する備
そな

え、自立
じ り つ

活動
かつどう

の指導
し ど う

の充実
じゅうじつ

等
と う

、様々
さまざま

なご意見
い け ん

をいただきました。今後
こ ん ご

の本校
ほんこう

教育
きょういく

活動
かつどう

の深化
し ん か

・充実
じゅうじつ

に向
む

けて参考
さんこう

にして

まいります。会議録
か い ぎ ろ く

については、HPにも掲載
けいさい

予定
よ て い

ですので、ぜひご覧
らん

ください。 
 

今
こん

学期
が っ き

も PTA活動
かつどう

を含
ふく

め保護者
ほ ご し ゃ

のみなさまには、様々
さまざま

にご理解
り か い

ご協力
きょうりょく

をいただきありがとうございました。 

夏
なつ

本番
ほんばん

を迎
むか

え、まだまだ暑
あつ

い日
ひ

が続
つづ

きますが、熱中症
ねっちゅうしょう

等
と う

にも気
き

をつけていただきながら、８月
がつ

の登校
と う こ う

日
び

には子
こ

どもたちの元気
げ ん き

な姿
すがた

が見
み

られることを楽
たの

しみにしています。 

令和６年７月１９日 №４ 

大阪府立西浦支援学校 

校 長   山崎 彩  

准校長  鈴木 亮彦 

 

 保護者
ほ ご し ゃ

のみなさまへ 

校長
こうちょう

・准
じゅん

校長
こうちょう

だより 

7/4給食
きゅうしょく

試食会
ししょくかい

メニュー

ごはん、さんまの梅
うめ

煮
に

、こまつなの 

なめたけ和
あ

え、ぐたっぷりみそ汁
しる

 

https://www.osaka-c.ed.jp/blog/nishiura-s/eat/

